



Le Patriarche d'Antioche a remercié l'Église russe pour la défense des chrétiens du Moyen Orient

Sa béatitude le Patriarche Jean X d'Antioche la Grande et de tout l'Orient a adressé un message au Patriarche Cyrille de Moscou et de toute la Russie, dans lequel il remerciait Sa Sainteté des efforts déployés par l'Église orthodoxe russe en faveur des chrétiens du Moyen Orient.

Revenant sur les célébrations du 1025^e anniversaire du baptême de la Russie, qui se sont déroulées à Moscou, Kiev et Minsk avec la participation de Primats et de représentants de toutes les Églises orthodoxes locales, Sa Béatitude écrit : « Je suis si heureux de voir mes frères debout ensemble devant l'autel divin et louant le Maître de la vie, notre Seigneur Jésus Christ qui a béni la Russie et le peuple russe, envoyant à cette grande nation ses dons célestes afin qu'elle porte le témoignage chrétien dans la pureté et la vérité. Le baptême de la Russie n'a pas été simplement un événement historique, c'est une réalité vivante et agissante, témoignant de ce que tous les peuples et toutes les nations peuvent venir et voir (Jn 1, 46) et rendre gloire au Seigneur Jésus Christ ».

Sa béatitude la Patriarche Jean déclare avoir lu « avec un sentiment de profond respect et d'insigne gratitude » la déclaration des chefs et représentants des Églises orthodoxes du monde entier rassemblés pour les solennités jubilaires. Le thème central de cette déclaration était la situation des chrétiens en Orient.

« Au nom de l'Église d'Antioche, je me fais un devoir d'exprimer ma profonde reconnaissance pour la déclaration adoptée, poursuit la lettre du Patriarche Jean. Je la soutiens et en partage chacun des mots. Les chrétiens sont effectivement persécutés au Moyen Orient, sur la terre de Jésus Christ. Le salut de la Syrie et de tout l'Orient viendront, comme le rappelle la déclaration, des pourparlers et d'une résolution politique pacifique. L'extrémisme, le fondamentalisme et le radicalisme aveugle représentent la menace la plus sérieuse non seulement pour la présence des chrétiens dans cette région, mais pour l'existence même des états et de la paix entre tous les peuples. »

En conclusion, le Patriarche Jean X d'Antioche la Grande et de tout l'Orient exprime le désir d'effectuer une visite fraternelle à l'Église russe, ajoutant, « Que le Seigneur de la paix notre Seigneur Jésus Christ nous donne son divin repos, qu'il vous donne à Vous, au Synode de l'Église russe et à tout le peuple russe ses dons célestes et qu'il bénisse les efforts de toute la communauté orthodoxe en faveur de l'établissement de la paix au Moyen Orient et dans le monde entier, racheté par le sang très pur de notre Sauveur ».

Source: <https://mospat.ru/fr/news/52350/>